

La investigación “Intervenciones contemporáneas en ciudades de América del Sur: estudio de las transformaciones territoriales en asentamientos precarios. San Pablo/Brasil-Medellín/Colombia”, hace público sus resultados a la comunidad académica y demás interesados en el link: <http://www.favelasaopaulomedellin.fau.usp.br/>.

Ese sitio reúne información sobre la política urbana de cada país y ciudad así como fotografías y mapas temáticos de las áreas de estudio; también permite un fácil acceso a documentos disponibles por el Poder Público, a publicaciones y actividades de investigación con comunidades. Uno de recursos de mayor peso del sitio web es el Geoportal, plataforma de mapas donde fueron vinculados datos georreferenciados convenientes al estudio de asentamientos precarios, incluida información levantada sobre la situación anterior de las áreas de estudio, los proyectos desarrollados y las obras ejecutadas.

Maria de Lourdes Zuquim, Faculdade de Arquitetura e Urbanismo - FAU-USP (mlzuquim@usp.br)

Liliana Maria Sánchez, Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, Universidad de Antioquia